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７月の生活目標 『１学期を振り返り、学校生活を見直そう』
～挨拶・掃除・服装・時間の意識～

自分が立てた「１学期の目標」や「クラス目標」に近づいていますか？

一人一人が１学期の生活を振り返り、
夏休み前に２学期への土台を築く！

４月の目標は「挨拶」、５月は「清掃・整理整頓」、６月は「時間の意識」、７月は１学期中に積み上げ
てきた生活のまとめになります。
期末テストが終わり、もうすでに夏休み気分になっている人はいませんか？１学期も残りあと少し！

今月の目標を意識して、今から実践できることを確認していきましょう。個人や学年・学級のまとめの
大切な時期でもあります。自分だけでなく周りにできていない人がいたら声をかけて気付かせてあげま
しょう。
１学期の生活を通して築き上げた『集団の力』を今こそ発揮する時です！

運動部 夏季総合体育大会 熱く戦いました
３年生にとって最後の大会となる夏季総合大会が各競技おこなわれています。すでに「現役引退」と

なった３年生もいますが、都大会を目指して奮闘中の部もあります。３年生は技能のみでなく、社会性
や判断力、礼儀やマナーなどの人間力も高めてきたはずです。目標に向かって自分を追い込み、妥協せ
ずに仲間と努力してきたことを「自信」として、これからの生活の仲で十分に活かしてください！後輩
たちは先輩の姿をしっかりと目に焼き付けて受け継いでいこう！！

陸上競技部 都大会出場！！
地域別大会(東京都予選会)では、自己新記録を更新する選手が多く６種目で、東京都総合体育大会と

東京都通信大会（陸上競技は二つの都大会がある）へ出場が決まりました！陸上競技部の熱き戦いはま
だまだ続きます。関東大会を目指して挑戦してきます！！

サッカー部
各部活動の先陣を切って大会が始まったサッカー部。予選リーグをでは２勝１敗と１位通過とはなり

ませんでしたが、いずれも接戦の好試合を展開。決勝トーナメント一回戦では第一シード校と対戦。先
制点を奪う展開で相手を苦しめましたが、アディショナルタイムで痛恨の逆転負け。順位トーナメント
に回りましたが、ブロック大会出場決定戦で惜しくも敗戦・・・１か月半の大会が終わりました。
３年生５人という３年間の活動でしたが、最後の大会にかける意気込みや表情は２年間見たことがな

い姿でした。そのたくましさは後輩へ伝わったはずです。３年生お疲れさま、そして「ありがとう」

ソフトテニス部
５月末の暑い日、団体戦が行われ、何度もラリーが続き、互いに打ち合う熱い戦いを見せてくれまし

た。しかし、結果は残念ながら・・・。現在は３年生からテニス部の伝統である「あいさつ」を受け継
ぎ、１・２年生の新チームで練習しています。まずは８月の桜台地区大会へ向けてがんばります！３年
生は進路へ向けてがんばります！

野球部
「練馬の頂点へ」目指し挑んだ夏季総体。初戦に勝利し向かえた準々決勝。今回優勝した学校に、惜

しくも敗れてしまいました。この悔しさを今後の生かしてくれるでしょう！

バスケットボール部女子
初戦を８８点 vs ２８点のスコアで惜しくも１回戦敗退となりました。運動会翌日にも関わらず、疲れ

を一切見せない全力プレーで臨み、これまでで最高のパフォーマンスを見せ、「明るく・元気に・楽しく」
というチーム精神を存分に発揮してくれました。



バスケットボール部男子
コロナ禍で思い通りの練習ができない中、迎えた最後の大会。一人一人のプレーが煌めき、３年間の

努力の成果が垣間見えました。流れをつかみかけた開二中でしたが、追い上げ虚しく、５２－５９で初
戦敗退となりました。支えてくれた先生方、保護者の方々、応援ありがとうございました！

卓球部
団体戦では、１回戦４－１で勝利。２回戦ではシード校相手に２－３で敗戦となりました。この悔し

い想いは、２年生が都大会出場という結果で晴らしてくれるでしょう。

バドミントン部
団体戦：男子 １回戦勝利、２回戦第一シード校に敗退

女子 第７シードで２回戦から登場、残念ながら敗退
個人戦：ダブルス 男子女子とも１ペアずつがベスト１６進出！
どの選手も今までで最高の試合を見せてくれました！！

各種委員会 様々な取り組み 頑張っています
運動会が終わり、各委員会が開二中を前進させようとアイディアを出し合

って活動をしています。

生活委員会
「朝の挨拶運動」を７/１１～１４実施。「身だしなみチェック」を７/６～９実施。「チャイム前着席

チェック」を終業式まで行っています。“チェック”といっても丁寧に、前向きな声かけをするよう心が
けて取り組んでいます。残り一週間、開二中全体で気を引き締めていきましょう！

給食委員会
毎日の給食で手洗い消毒をし、黙食ができるよう働きかけています。７月１９日は２つのメニューか

ら選択する「セレクト給食」、９月６日はセレクトドリンクです。お楽しみに！また前期のまとめとして、
９月２週目には給食コンクールを実施します。

保健委員会
コロナウイルス感染症拡大防止を目的として、手洗いやハンカチ持参を呼びかけています。１学期は

各クラスでハンカチチェックを実施し、成果と課題をお昼の放送でお知らせしました。今後も手洗いだ
けでなく、教室の換気も呼びかけながら安全に学校生活を送れるようにしていきたいです！

整美委員会
前期のまとめとして、「ピカチュー大作戦」(校内美化コンクール)について準備を進めています。また、

今学期の締めくくりの〝大掃除〟では、１学期間の汚れをクラスの仲間と協力してきれいにしてもらい
ます。その後、委員のワックスがけでピッカピカにする予定です。ご協力をよろしく！！

図書委員会
全校の生徒たちに本に親しみ、楽しんでもらうための推進活動を主に行っています。放送委員とタイ

アップし、お昼の放送に「おすすめほんの紹介」を行っています。朝読書の声かけも努力して頑張って
いきます。本に触れる機会を増やし充実させていきましょう！

放送委員会
運動会では「アナウンス実況」をがんばりました。日々の「給食放送」では、“ミスがないことが当た

り前の放送！”を目指して取り組んでいきます。リクエスト曲の放送など、企画をどんどん盛り込んで
いきますので、みなさんのご協力をお願いします！

各学年学級委員会
期末考査へ向けて「予想問題の作成」を実施しました。自分の勉強もあるのに、部活動の時間を削っ

てでも、学年のみんなの手助けになれたらと頑張ってくれました。実はこんな問題が出るのではと、考
えていくことで理解して勉強になっているのです。みんなも２学期ではあの先生ならこんな問題を作っ
てくるだろうと考えてみては？
また、学年集会や学年レクリエーションなどの企画も行ってきました。３学年ではスライドを作成し

て、言葉だけではなく、“見て”話を聞くという取り組みも行っていました！


